

Desacredita Batres a las calificadoras por Pemex

Ante el mal recibimiento del Plan de Negocios de Petróleos Mexicanos (Pemex), el presidente del Senado, Martí Batres, consideró que las calificadoras no sólo “no están haciendo bien su tarea”, sino, además, sus análisis “son muy incompletos”.

Ayer, la calificadora Moody's ad-

virtió que el apoyo del gobierno a Pemex, presentado en el Plan de Negocios de la empresa, se ‘queda corto’ para incrementar la inversión de capital de exploración y producción, así como para financiar el déficit de flujo de efectivo y los vencimientos de la deuda.

Ante ello, el senador Batres aseveró: “Fallan las calificadoras, porque una empresa (Pemex) que combate la corrupción a su interior, que combate el robo de 60 mil millones de pesos de combustible al año, es una empresa con más capacidad de pago”.

—*Eduardo Ortega*